

# ふれあい写真館



## 旭山の木々に樹名板 (10/29)

緑丘小学校（南10西22）4年生約180人が、旭山記念公園（界川4）内の樹木に手作りの樹名板を取り付けました。

児童たちは小学校周辺にある身近な公園などの樹木を調べ、樹名板を製作して取り付けることを通じて、緑の存在と大切さを知ることができました。



▲手作りの樹名板

▲「おーい！気をつけてね」

## 赤ちゃんってすごい！ (11/10)

札幌旭丘高校（旭ヶ丘6）において、次世代育成支援事業「赤ちゃんってすごい！」が開催され、生徒たちは生後間もない赤ちゃんとふれあいました。初めは遠慮がちだった生徒たちも、自分の手のひらを赤ちゃんの手のひらに合わせるなど、その小ささと力強さを実感していました。



▲「赤ちゃん！こっち向いて」

## 曙でのぼのぼの芸能祭 (10/13)



▲いよいよ！決まりました

▲会心の出来栄え

曙会館（南11西10）において「曙でのぼのぼの芸能祭」が開催され、曙地区の住民約450人が参加しました。この芸能祭は、地域の芸術・文化活動を発表する場として、平成17年の「曙でのぼのぼの文化展」に始まり、今年で4回目です。

ステージでは、日舞やマジックなど多彩な演芸が披露され、会場は大いに盛り上りました。

## 消防活動に表彰状 (10/27)

中央消防署警防課宮の森出張所（宮の森2-11）において、遠藤敏晴署長から三次一市さんに感謝状が贈呈されました。

これは、10月5日(日)、区内で発生した車両火災で消火器を使用して消し止め、被害の拡大を防いだことをたたえたものです。



▲表彰を受ける三次さん(右)